

La fecha oficial es el 27 de julio

# Premiarán a Mario Kreutzberger y otras destacadas personalidades en el aniversario 432 de región del Maule

Así lo decidieron el propio Gobernador Regional y el CORE Maule en sesión extraordinaria

Importantes decisiones se adoptaron en la sesión extraordinaria realizada por el Consejo Regional (CORE) del Maule en relación al próximo aniversario 432 de la región cuya fecha oficial es el 27 de julio.

En este contexto, el CORE votó los nombres propuestos por la Comisión de Régimen Interno para recibir la Medalla al Mérito Región del Maule, mientras el Gobernador Regional, Pedro Álvarez-Salamanca, anunció los nombres que recibirán la Distinción Cardenal Raúl Silva Henríquez y la Distinción Poeta Pablo Neruda.

## Trayectoria

Consultado por los consejeros regionales, el Gobernador anunció que se trata de Mario Kreutzberger, conocido popularmente por su nombre artístico de animador de TV "Don Francisco", liderando el programa de "Sábados Gigantes" que se emitió por Canal 13 y quien actualmente lleva a cabo entrevistas para la señal de CNN en Español.

Pero no es lo único, porque Mario Kreutzberger también es impulsor en Chile de la Teletón, la campaña de 24 horas de transmisión combinada de todos los canales de TV chilenos para la recaudación de fondos la que, cada año, permite financiar los centros de Teletón de todo el país -uno de ellos ubicado en Talca- donde se atiende a miles de niños, adolescentes y jóvenes con discapacidad.

A su vez, Mario Kreutzberger es oriun-



do de Talca aunque su actual domicilio es en Miami en Estados Unidos. Desde allá, el año 2021, dio una entrevista vía Zoom a Diario Talca disponible en el canal de YouTube de este medio de comunicación, donde justamente se refirió a los recuerdos de su niñez en Talca.

"Hablé con Mario. Estaba súper contento y va a viajar en octubre a Talca para que le entreguemos el premio. Estaba muy feliz porque es talquino de nacimiento y su aporte es más que reconocido", explicó Pedro Álvarez-Sala-

manca.

En cuanto al otro nombre que se premiará por decisión del Gobernador Regional, la autoridad anunció que "se trata de un deportista que es oriundo de Yervas Buenas que lo propusimos con el alcalde. Es Luis Flores, un tenmesista paralímpico que es bien reconocido y está triunfando en Chile y el extranjero".



Ve aquí segmento de entrevista a Mario Kreutzberger

## Consejeros

Para las Medallas al Mérito Región del Maule los consejeros regionales plantearon los siguientes nombres: por la provincia de Curicó a Alfonso Navarro, Leoncio Saavedra y Nelson Tapia; por la provincia de Talca a Manuel Herrera, Karen Roco y César Muñoz; por la provincia de Linares a Enrique Gutiérrez y Julio Aguayo; y por la provincia de Cauquenes: Tulio Hernández. Se votó por provincia y finalmente los nominados fueron Tulio Hernández (reconocido empresario) por la provincia de Cauquenes; Alfonso "Chiqui" Navarro (cultor del rodeo) por la provincia de Curicó; César Muñoz (ex Seremi y ex consejero regional) por la provincia de Talca y Enrique Gutiérrez (también asociado al rodeo) por la provincia de Linares. ●